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ASSEMBLÉE NATIONALE
15ème législature

Situation des chargés d'école
Question écrite n° 40082

Texte de la question

M. Christophe Jerretie attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de la jeunesse et des sports
sur la situation des chargés d'école. Cette qualification désigne les enseignants en charge d'une école à classe
unique qui, selon le décret n° 89-122, assurent les fonctions dévolues aux directeurs d'école mais qui ne sont
pas reconnus tels. Leur quotidien consiste à enseigner, presque toujours au sein d'une classe multi-âges, mais
aussi à travailler de concert avec les collectivités publiques, comme un directeur d'école. De plus, ils se doivent
d'assurer la sécurité des élèves, rôle primordial en cette période de crise sanitaire. Pourtant, alors qu'ils sont des
directeurs d'écoles de fait, ils ne le sont pas en droit. En effet, ils ne sont par exemple pas les destinataires des
formations pour assurer les fonctions de direction d'une école et, a fortiori, ils doivent passer un entretien pour
postuler à la direction d'une école d'au moins deux classes. Enfin, l'écart entre les rémunérations des directeurs
d'écoles et des chargés d'écoles est bien plus conséquent que l'écart réel qui existe entre leurs fonctions. Aussi,
il lui demande de bien vouloir préciser les mesures que le Gouvernement compte prendre afin de mieux prendre
en compte la réalité des fonctions de « chargé d'école » et s'il compte modifier le décret n° 89-122 pour que les
intéressés soient pleinement considérés comme des « directeurs d'école ».
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